

# **NOTA INFORMATIVA**

## **PLATAFORMA DE VECINOS AFECTADOS POR LAS OBRAS DE LA M-30 EN EL NUDO SUR**

MADRID, 29 DE NOVIEMBRE DE 2005

### **“SEMIPARALIZADAS” LAS OBRAS DE LA M-30 EN C/ EMBAJADORES**

A media mañana de hoy, día 29, han sido paralizadas las obras de la Conexión de la M-40 y A-4 con la C/ de Embajadores, al haberse encontrado restos arqueológicos, posiblemente del siglo XVI, de la etapa de Carlos V, según han informado a los vecinos los arqueólogos que se han personado en la obra.

Esto viene a confirmar uno de los temores que la Plataforma de vecinos viene denunciando, y a lo que el Ayuntamiento ha hecho caso omiso. Pues el Consistorio no ha querido tener en cuenta que la ribera del Manzanares es la zona en la que tuvo su desarrollo la nuestra ciudad.

El pasado día 23, ante la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo, junto a otros aspectos, como: el ataque a la Salud de las Personas, la puesta en riesgo de los edificios, o el irresponsable endeudamiento al que nos lleva el Ayuntamiento, fue denunciada la acción negligente que el Ayuntamiento que dirige el Sr. Gallardón está llevando a cabo en una zona protegida desde el punto de vista arqueológico.

La Plataforma de Vecinos Afectados por las Obras de la M-30 en el Nudo Sur, hacen un llamamiento a la Comunidad Arqueológica de Madrid, a que salgan a defender nuestro patrimonio histórico, en especial “Las Terrazas del Manzanares” y toda la rivera del río.

**Para más información:**

Contactar con Roberto Tornamira

Tlf.: 659-45-15-43

[afectados@afectadosnudosur.com](mailto:afectados@afectadosnudosur.com)